



12 Pièces

625 m²

Réf. V1458MGS

8 900 000 €

Mougins

Maison à vendre (06250)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Sur les hauteurs de Castellaras, au sein d'un domaine privé sécurisé de quatre propriétés, cette somptueuse villa en pierre de 625 m² offre un cadre de vie idyllique, baigné de lumière et de tranquillité. Véritable joyau architectural, la villa se dresse sur un terrain paysager de 7300 m², dominant l'horizon et offrant une vue panoramique à couper le souffle sur les paysages environnants. Des collines verdoyantes à la mer Méditerranée scintillante, chaque regard s'émerveille de la beauté de ce panorama à 360 degrés. Construite avec des matériaux nobles et un souci du détail irréprochable, la ...

On the heights of Castellaras, within a secure private domain of four properties, this sumptuous 625 m² stone villa offers an idyllic living environment, bathed in light and tranquility. A true architectural gem, the villa stands proudly on a landscaped plot of 7,300 m², dominating the horizon and offering a breathtaking panoramic view of the surrounding landscapes. From the rolling green hills to the sparkling Mediterranean Sea, every eye marvels at the beauty of this 360-degree panorama. Built with noble materials and impeccable attention to detail, the villa embodies the very essence of ...

JOHN TAYLOR MOUGINS

426 avenue Saint-Basile - 06250 MOUGINS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

